



**COMITÉ DÉPARTEMENTAL**  
DES PÊCHES MARITIMES ET DES ÉLEVAGES MARINS  
**DU FINISTÈRE**

**27/03/2019 – Guilvinec : Trois armateurs hauturiers du Guilvinec prennent des risques pour répondre aux besoins annoncés en produits de la mer**

Écoutant les consignes du gouvernement et n'étant plus assurés par les mécanismes habituels de marchés, les navires hauturiers sont restés le long des quais depuis les annonces du confinement généralisé et la dégringolade des prix. Depuis quelques jours, les communiqués des acheteurs se multiplient, annonçant qu'ils avaient des besoins non satisfaits sur les produits de la mer. Il y aurait un marché et les navires de pêche ne répondraient pas présents. C'est ce qu'ont retenu quelques navires artisans du Guilvinec. Ils ont donc réuni leurs équipages pour prendre une décision collective. Leur mission est de fournir les produits afin de nourrir les populations. Trois armements guilvinistes réunissant cinq navires vont donc prendre la mer aujourd'hui pour une marée test de quelques jours espérant que les déclarations seront suivies d'effet. Ces artisans lancent le mouvement. Ils prennent des risques à la fois sur le plan sanitaire, en respectant les consignes pour limiter le risque de diffusion du virus (car avec la meilleure volonté les mesures les plus élémentaires sont difficiles à mettre en œuvre à bord d'un navire de pêche), mais également sur le plan économique. En effet, rien ne leur garantit que l'opération soit réussie car aucun volume d'achat n'est assuré et aucun prix n'est garanti.... Ils espèrent que, comme annoncé, les acheteurs seront présents.

**Contacts CDPMEM29 :**

**Solenne LE GUENNEC, coordinatrice 06 86 52 45 93**

**Mathilde FRESNAIS, chargée de communication 06 08 63 00 13**